



[¿SERÁ?]

Tiempos oscuros se acercan

Y no, no estamos hablando de Harry Potter. Actualmente, **no todo es color de rosa** y eso lo saben los **funcionarios del Gobierno de México**. A una semana del **regreso de Donald Trump a la Casa Blanca**, varios salieron a decir que **México tendrá momentos difíciles...** ¿acaso el **puño de hierro americano se ve tan difícil abrir?** ¿Será?

A dos vías

Aún así, el Gobierno mexicano avanza a dos frentes, **atento a los desplantes de Donald Trump, que han complicado la semana a México**. Ayer, se anunciaron inversiones por mil 250 millones de dólares, mil por parte de Nestlé, **en una reunión con la presidenta Sheinbaum, y otros 250 millones de dólares por parte de Medline Industries, L.P, en un encuentro con el secretario de Economía, Marcelo Ebrard...** El **juego de Trump** no puede paralizar el trabajo interno. ¿Será?

La vida es una tómbola

Los jueces, magistrados y ministros, que aparezcan en las boletas del próximo 1 de junio, **podrán ser llamados juzgadores de la suerte**, ya que serán **producto de tres tómbolas**: la primera ocurrió el pasado **12 de octubre**, cuando se definieron los espacios que se disputarán en los comicios; la **segunda será mañana**, para obtener a los **candidatos del Poder Judicial y la tercera, antes del 6 de febrero para elegir**, ahora sí, a los que irán a la boleta. Después de tanta vuelta y vuelta ¡vaya que será una suerte! ¿No lo cree usted? ¿Será?

No le atinó ni a una

Quien de plano **no deja de quedar mal** es María Elena Álvarez-Buylla, este martes se confirmó que la **Encuesta Nacional de Salud Mental y Adicciones estuvo mal hecha**, por lo que **tendrá que volver a levantarse**, y ¿adivine **quién definió la metodología?**, ella, la extitular del extinto Conahcyt. Este nuevo fracaso se suma a la **vacuna Patria** y a los **respiradores con mano de obra mexicana** que iban a construirse durante la **pandemia de Covid-19**. De plano no dio una, ¿acaso sería falta de presupuesto o falla de cálculo? ¿Será?

Malabares judiciales

Esta semana, la **cúpula del Poder Judicial y sus exegetas no han conectado ni una con respecto a la elección del 1 de junio**: ya suspendieron al **Comité de Evaluación**, se **admitió a trámite la consulta de los miembros** -que ya renunciaron- y se **insiste en las amenazas a quienes sean funcionarios de casilla** ¡Todo con el cansino argumento de **“defender la Constitución”!** Ya **se parecen a los párvulos** que para ganar una discusión **aguantan la respiración...** Nomás que tienen que medirle, porque **se pueden desmayar**. ¿Será?

Amenazas contra alcaldesa

Dicen que la Secretaría de Seguridad de la CDMX, de Pablo Vázquez, **tomó como prioritaria la atención y solución al caso de la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega**, quien **presentó una denuncia por amenazas de muerte recibidas a través de sus redes sociales**. A la también activista que gobierna en la Cuauhtémoc **le llegaron los citados mensajes luego de realizar uno de los llamados operativos “anti chelerías”** en el conocido barrio de Tepito; **cabe señalar que, durante la campaña**, Rojo de la Vega fue ya víctima de un atentado, **por lo que se tomarán cartas para encontrar a los responsables**. ¿Será?